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法人会 一声運動

加賀野八幡神社井戸／大垣市加賀野

第245号

事業所内で

しましょう
回   覧

令和5年度 税制改正に関する提言の主な実現事項

委員長・支部長・部会長あいさつ

詳細は本誌 P17、または大垣法人会のホームページをご覧ください。
  企業バナー広告募集中！お 知 ら せ
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　古くから「水の都」とよばれる大垣市。豊かな地下水に恵まれた

この土地には数多くの自噴水が点在しており、それらを代表する加

賀野八幡神社井戸は、「平成の名水百選」にも選定された水質を

誇ります。井戸の隣にある池には、湧水などのきれいな水にしか棲

まないハリヨが生息しており、こんこんと湧き出る地下水の清らかさ

を物語っています。

法人会の税制改正に関する提言の
主な実現事項

　令和５年度税制改正では、家計の資産を貯蓄から投資へと積極的に振り向け、資産所得倍増につなげる
ため、ＮＩＳＡの抜本的拡充・恒久化が行われるとともに、スタートアップ・エコシステムを抜本的に強化するた
めの税制上の措置が講じられました。また、より公平で中立的な税制の実現に向け、極めて高い水準の所得に
ついて最低限の負担を求める措置の導入、グローバル・ミニマム課税の導入及び資産移転の時期の選択によ
り中立的な税制の構築が行われました。加えて、自動車重量税のエコカー減税や自動車税等の環境性能割
等の見直し、租税特別措置については、それぞれの性質等に応じ適切な適用期限が設定されました（令和５
年度税制改正大綱より）。
　法人会では、昨年９月に「令和５年度税制改正に関する提言」を取りまとめ、その後、政府・政党・地方自治
体等に提言活動を積極的に行ってまいりました。今回の改正では、中小企業向け税制措置の適用期限延長、
インボイス制度の負担軽減措置等、法人会の提言事項の一部が盛り込まれ、以下のとおり実現する運びとな
りました。

中小法人に適用される軽減税率の特例
１５％を本則化すべきである。また、昭和５６年
以来、８００万円以下に据え置かれている軽
減税率の適用所得金額を、少なくとも1,６００
万円程度に引き上げる。なお、本制度は令和
５年３月末日が適用期限となっていることか
ら、直ちに本則化することが困難な場合は適
用期限を延長する。

・ 中小企業者等の法人税の軽減税率の特例
の適用期限が２年延長されました。

・
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令和5年度税制改正に関する提言の
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おじゃまします（第140回）

随筆

支部別加入率一覧表

新入会員のご紹介・企業紹介

第13回定時総会開催

委員長・支部長・部会長あいさつ

令和4年度岐阜県下法人会運営研究会開催
新設法人説明会

第77回東海法人会連合会大会開催

本会・支部・部会便り

法人会活動日誌
法人会からのお願い

大垣法人会ホームページへの
企業バナー広告募集中！！

法人会提言 改正の概要

法人税率の軽減措置1

法人課税
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相続時精算課税制度の特別控除額（２,５００
万円）を引き上げる。

・ 相続時精算課税適用者が特定贈与者から
贈与により取得した財産に係るその年分の
贈与税については、現行の基礎控除とは別
途、課税価格から基礎控除１１０万円を控除
できることとなりました。また、相続時精算課税
で受贈した土地・建物が災害により一定以
上の被害を受けた場合、相続時にその課税
価格を再計算する見直しが行われました。

・

法人会提言 改正の概要

相続時精算課税制度1

相続税･贈与税

被災者支援の観点から、災害による損失を
雑損控除と切り離した、新たな控除制度の創
設について検討すべきである。

・ 特定非常災害法上の特定非常災害による
損失に係る雑損失の繰越期間について、損
失の程度や記帳水準に応じ、例外的に３年
から５年に延長されました。

・

法人会提言 改正の概要

震災復興等1

インボイス制度や電子帳簿保存法の改正に
よる電子データ保存の義務化に対応するな
ど、事業者の事務負担、納税協力コストは
年々増加している。特に電子データ保存の義
務化については、全ての事業者が対象となっ
ており影響は大きい。システム改修や従業員
教育など、事務負担が増大する中小企業に
対して特段の配慮が求められる。

・ 電子取引の取引情報に係る電磁的記録の保
存をすることができなかったことにつき相当の理
由がある事業者等に対する新たな猶予措置
（電子取引データの出力書面の提示・提出の
求め及びその電子取引データのダウンロードの
求めに応じることができるようにしておけば、保存
要件を不要として、電子取引データの保存を可
能とする）が講じられるとともに、検索機能の確
保の要件について緩和措置が講じられました。

・

法人会提言 改正の概要

電子帳簿保存2

その他

中小企業経営強化税制（中小企業等経営
強化法）や、中小企業が取得する償却資産
に係る固定資産税の特例（先端設備等導
入制度）等を適用するに当たっては、手続き
を簡素化するとともに、事業年度末（賦課期
日）が迫った申請や認定について弾力的に
対処する。なお、「中小企業経営強化税制」
「固定資産税の特例」「中小企業防災・減災
投資促進税制」「デジタルトランスフォーメー
ション投資促進税制」は、令和５年３月末日が
適用期限となっていることから、適用期限を
延長する。

・ 中小企業経営強化税制、中小企業防災・減
災投資促進税制、デジタルトランスフォーメー
ション投資促進税制については、一定の見
直しが行われた上で、適用期限が２年延長さ
れました。
また、先端設備等に係る固定資産税の特例
措置が見直され、中小事業者等の生産性向
上や賃上げの促進に資する設備投資に係る
固定資産税の特例措置が創設されました。

・

法人会提言 改正の概要

中小企業投資促進税制については、対象設
備を拡充したうえ、「中古設備」を含める。な
お、それが直ちに困難な場合は、令和５年３月
末日となっている適用期限を延長する。

・ 中小企業投資促進税制について、対象資産
の見直しが行われた上で、適用期限が２年延
長されました。

・

法人会提言 改正の概要

インボイス制度を実施するのであれば、国は
事業者に混乱が生じないよう制度の周知を
徹底するとともに、事務負担が軽減するような
環境整備が必要である。

・ 一定規模以下の事業者の行う１万円未満の
取引につき、帳簿のみで仕入税額控除を可
能とする６年間の事務負担軽減策が講じられ
たほか、１万円未満の返還インボイスについ
て交付義務を免除する措置が講じられました。

・

法人会提言 改正の概要

インボイス制度1

中小企業の技術革新など経済活性化に資する措置2

中小企業等の設備投資支援措置3

消費税

法人会の税制改正に関する提言の主な実現事項



　本日はお忙しいところお時間をいただきまして誠
にありがとうございます。早速ですが社長様の生い
立ちからお聞かせ頂けますか？

　私は、昭和31年1月生まれ、現在67歳となりま
す。大学卒業後東京の設計事務所で勤務、平成
2年に帰郷、現在の太陽建設（神戸町）に入社し
ました。

　会社概要をお伺いします。

　当社は、父親である先代によって昭和28年、コ
ンクリート瓦製造所として個人商店「太陽セメント
工業」として創業されました。後に、建設工事部門
を併設し昭和45年「太陽建設株式会社」として
法人化しました。その後、バブル崩壊、リーマン
ショックと社会状況の悪化により、平成22年コン
クリート製品製造部門を閉鎖。現在は建設部門
（建築・土木・住宅・施設賃貸等）のみの地元工
務店として現在に至っています。
　平成24年には、賃貸しておりましたコンビニ空

店舗を利用し、地元農産物直売所「太陽旬菜倶
楽部」を設立、今年2月まで営業、地元のお客様と
の交流を深めてまいりました。

　今後の事業計画、抱負について

　この数年「まちかど工務店　太陽建設」という
屋号にこだわり、地元のお客様の生活に寄り添う
企業づくりを目指しています。「作り手良し」「住み

手良し」「地元良し」。西美濃という地域にこだわっ
た「三方良し」を大切にした企業経営をしてまいり
たいと思います。

　今後の経済状況についてお聞かせください。

　急速な少子高齢化のなか不況が進んでいま
す。企業は地域の繁栄に貢献してこそ、その発展
があります。世の中のＩＴ化は、その快適さがゆえに

私たちの生活にこころに深く浸透しています。一
方で「三方良し」の観点から見直しますと「地元良
し」がどうも置いてきぼりになっている様子です。子
供たちに「賑わいのない街での商売（生活）はつま
らない」と言わせないためにも、地元ならではの「楽
しさ」を生業の中に見つけ伝えてゆきたいと思いま
す。このところ女性を中心として「マルシェ」等、華
やかに各地域で開催されているのもとても良いこ
とですね。

　最後にご趣味についてお聞かせください。

　これといった趣味は残念ながらございません。今
年2月まで毎週末続けてまいりました直売所活動
は「地域の皆さんに当社を親しんでいただくため」
と言い訳しつつ、長く続いた私の「趣味的」な活動
であったような気がします。微力ではありましたが、
楽しい「まちづくり活動」に関わってきたという点で
「趣味」？

今回は、太陽建設 株式会社 代表取締役 宮川 茂樹様をお尋ねしました。

140

代表取締役　宮川 茂樹様
太陽建設 株式会社

取 材 者

日吉鉱業（株）　  　　 　　 西脇 寿子
（株）西濃調理　  　　 　　富田 育子
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法人

社長

法人

社長

法人

社長

法人

社長

法人

社長

令和5年6月

取材を終えて
　太陽建設(株)様のモデルハウ

スにてお話を伺いました。

ハウス内を案内して頂き、二階で
は天井の中が見学できる様に

なっていて、色々説明をして頂きま
した。

　また、取材日が神戸の火祭りの
あとということもあって、お祭り

好きの社長様から、祭りの内容・
歴史をお聞きすることができ、地

元愛が深い社長様のお人柄がわ
かる取材となりました。
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※印の法人数はR4.6末当局発表数字（6,601件）に支店･工場等（156件）を足した件数を記載した

令和5年5月３１日現在

興   文

東

西

南

江   並

北

赤   坂

小   計

垂   井

関ヶ原

不破計

池   田

揖斐川

大   野

揖斐計

養   老

上石津

養老計

海   津

平   田

南   濃

海津計

神   戸

安   八

墨   俣

輪之内

安八計

Ａ 　計

 Ｂ 合計 

357

669

541

360

426

531

362

3,246

396

132

528

368

389

378

1,135

497

74

571

256

159

227

642

294

258

70

181

509

6,925

※6,757

支   部
法人数

157

272

223

165

170

237

150

1,374

121

45

166

118

145

103

366

198

25

223

92

65

80

237

117

70

22

48

140

2,623

2,623

会員数

 R5.5.31現在   過去6ヶ月の加入率実績（％）
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支部別加入率一覧表
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災害の備え 田中 禎一昭和技研（株）

　東日本大震災から12年が経ちました。人の記憶も薄れていくものですが、災害は、やはり忘れたころ

にやってきます。

　過去には、1891年（明治24年）濃尾地震、1995年（平成7年）阪神淡路大震災、2004年（平成16年）

新潟県中越大震災、2011年（平成23年）東日本大震災と発災いたしました。

　阪神淡路大震災のとき、私は大学生として大阪に住んでおりましたが、それほど被災地への関わりが

深くありませんでした。しかし、その後の中越大震災と東日本大震災では業界の災害支援として関わる

ことになりましたが、被害の規模や避難生活の長期化、復旧までの負担は、過去に比べると大きくなって

いるように感じます。そのため、災害に対する備えを、個々人としても、企業や社会全体としても考えてい

く必要があると思われます。

　その一つが、浄化槽の設置です。浄化槽は、下水道のような集合処理と対比すると個別処理と呼ば

れ、建物ごとの汚水処理を行うタンクを設置します。日常の管理としては、年間に3回の保守点検、1回の

清掃、1回の法定検査が義務化されております。これが煩わしいとして、下水道に切り替えられた方も多

いかと思いますが、こと災害時においては、避難生活に欠かせないトイレの確保に非常に有効な施設と

なります。

　大震災が起こりますと、被害面積が広範囲になり、インフラに大きな影響を与えます。その一つが下

水道です。下水管と呼ばれる汚水が流れる管路が地中に埋まっていますがこれが破損すると、汚水が

流れなくなります。過去の大震災では、マンホールが地上に飛び出たり、汚水がマンホールからあふれ

るということが数多く起こりました。そういった場合、下水道に接続されている建物の水は使用できなくな

りますので、当然トイレも使用できません。そのときは、仮設トイレを設置して使用することになりますが、

避難場所となっている建物も同様となるため、大変現場は混乱することになります。ちなみに仮設トイレ

は、設置するまでに3日程度かかると言われ、また設置場所は外になります。雨の日は、傘をさして外のト

イレを使用することになりますので、高齢の方や足の不自由な方は大変苦労しておみえでした。

　食料や水の確保は、ほとんどの方が考えておられますし、発電機などを備える方も増えてきましたが、

トイレのことを考えている方は少ないのが現状です。

　下水道に比べ浄化槽は、過去の大震災ではほとんど被害がなく使用できていたとの調査結果もある

ことから、指定避難場所や避難生活をする場所においては、浄化槽を設置することをお勧めします。

　起こってほしくないけれど、備えあれば憂いなし。
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一般社団法人大垣法人会

第13回定時総会開催
　大垣法人会定時総会は、6月7日、大垣フォーラムホテルに於いて、開催されました。
　定時総会は15時より、関係各所のご来賓の方々、ご臨席のもと、開催されました。
　竹中大垣法人会長の議長により議案審議に入り、

が原案通り承認可決されました。
　引き続き、16時30分より、｢カーボンニュートラル実現に向けたガス業界の取り組み｣と題して、東邦
ガス（株） 代表取締役社長 増田信之氏を講師にお迎えし、会員のほか、多くの一般の方々が参加される
なか、講演いただきました。

・令和4年度事業報告の件
・令和5年度事業計画・収支予算の件

令和4年度決算報告承認の件
（監査報告）
役員選任案承認の件

議 案

決議事項

報告事項（理事会承認済）

ご入会ありがとうございました
令和5年1月1日～5月31日入会分

法人名 代表者 住   所 業   種 紹介者 支部名

（一財）岐阜県市町村行政情報センター

（株）澤村組

（株）大和

（株）Ｇｔｅｃｈ

（株）吉田カーファクトリー

（株）マツバラワーク

（株）マルケン

（同）森ルーフ建装

（株）園田商事

（株）小森工務店

（株）山晃

（株）養老

（株）ラウンド早川

塩澤　 務

澤村 淳司

大石 和宏

兒玉 重孝

吉田 博行

松原 豊明

丸下 哲平

森　 俊彰

園田 博昭

小森 健司

山口 晃正

岩下 裕志

早川 正彦

大垣市加賀野3-82-3

大垣市本今町405-5

大垣市南頬町5-22-1 モナーク安井101号室

大垣市外渕2-65-19

大垣市浅西3-25-2

安八郡神戸町更屋敷685

安八郡神戸町神戸1480-3

安八郡輪之内町藻池新田5151-3

安八郡輪之内町楡俣403-5

揖斐郡大野町西方448

揖斐郡揖斐川町春日美束430-2

養老郡養老町養老公園1079

海津市平田町今尾2995

情報サービス業

建設

建設

建設

自動車板金塗装

金属製品製造業

建設

塗装工事

運送業

建設業･土木業

建設業

不動産所有

飲食業及び駐車場経営

－

AIG損害保険（株）

AIG損害保険（株）

AIG損害保険（株）

AIG損害保険（株）

大同生命保険（株）

（株）谷田商店

大同生命保険（株）

近藤建設（株）

大 垣 東

大 垣 西

大 垣 南

大垣江並

大垣江並

神 戸

神 戸

安 八

安 八

揖 斐

揖 斐

養 老

海 津

吉田 博行
代表取締役

　現会長が笠木町
にて吉田鈑金塗装
工場を、1967年4月
に創業し、2012年4
月に個人事業から
法人になる時に株式会社吉田カーファク
トリーと社名変更致しました。
　100年に1度の大変革期と言われてい
る自動車業界ですが、地域社会との連携
をはかり、弊社の事業運営を通して、車社
会の安全とより安心できる生活環境作り
に貢献していきたいと思います。何卒宜
しくお願い申し上げます。

株式会社 吉田カーファクトリー 森　俊彰
代　表

　当社は、平成24
年「森ルーフ建装」
として一般住宅、店
舗、工場などの外
壁塗装工事業者と
して設立しました。2016年に法人化し「合
同会社森ルーフ建装」としてスタート。
　「相談しやすさNo.1」の塗装店を目指し
て、イオンモール大垣様や、アクアウォー
ク大垣様にて不定期で相談会を開催して
おります。誠実さと透明性を誇る塗装技
術でグレーな塗装業界をまるごと塗り替
えるを経営理念とし、5年後に違いが出る
塗装技術を提案し続けております。
　またSDGs活動の一環として、塗装工事
で必ず出てしまう塗料の残材を、欲しい人
へ届くよう小分け販売もスタートしまし
た。地域や人に貢献できる会社でありたい
と考えています。よろしくお願い致します。

合同会社 森ルーフ建装

早川 正彦
代表取締役

　当社は令和2年
6月に設立した法
人であります。
　営業所は、海津
市のお千代保稲
荷参道での飲食店業と駐車場経営を営
んでいます。また、最近では私共の所有
建物が、国の重要文化財になった事か
ら建物内外の保守及び管理の業務も
行っています。お千代保稲荷参拝時には
是非とも重要文化財の早川住宅へお立
ち寄りください。地域の皆様と一緒に発
展するよう日々精進して参ります。
　会員の皆様には今後ともご指導ご鞭
撻のほどよろしくお願いいたします。

株式会社 ラウンド早川

イビデン産業（株）､
大同生命保険（株）
（資）𠮷田製作所､
大同生命保険（株）

東洋産業（株）､
大同生命保険（株）

（株）野村建設､
大同生命保険（株）
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　総務委員会では、理事会や総会に上程する議
案などについて審議をしています。委員会を通じ
て、大垣法人会がさらに価値ある会になるように
努めてまいります。皆様のご指導、ご協力をお願い
申しあげます。

総務委員会 委員長
　大丸松下食品（株）

委員会

支　部 部　会

松下 卯蔵 氏

　「入りたい」「入ってよかった」法人会を目指し、
研修会・講演会等各種行事を行っていきたいと思
います。2年間の任期となりますが、各委員会・支
部・部会並びに会員の皆様のご支援をよろしくお
願い申し上げます。

事業委員会  委員長
　（株）吉田工務店 吉田 知尉 氏

　前回に引き続き大垣江並支部長を拝命しました北
川と申します。アフターコロナとなった今、経済情勢や
生活環境が大きく変わり、税制を取り巻く環境も大き
く変化して行くと思われます。税知識の普及を通じ法
人会のメリットを多くの方々に知っていただけるよう、
会員相互の交流親睦及び会員増強に努めてまいりま
す。皆様のご協力を何卒、よろしくお願い申し上げます。

大垣江並支部  支部長
　（株）ジー・シー 北川 資雄 氏

　法人会に関わって約３０年。昨年に引き続き支
部長を拝命しました今期、支部役員の半数以上の
若返りを図りました。ウィズコロナからアフターコロ
ナへ。肌感覚を感じられるフランクな支部運営が
できればと思います。

大垣北支部  支部長
　（株）タックジャパン 高橋 伸輔 氏

　今年度も支部活動に重点をおき会員相互の繋
がりの中で大垣法人会の発展に努力していきたい
と思っています。皆様のご健康とご多幸を祈念し
つつご指導宜しくお願い致します。

大垣赤坂支部  支部長
　清水産業（有） 清水 豊太郎 氏

　本年度より不破支部長を拝命致しました。今年
度は支部活動を重点に置いて、会員相互の親睦
交流を深め会員増強に務めてまいります。大役を
おおせつかり身の引き締まる思いです。皆様のご
指導よろしくお願いします。

不破支部  支部長
　（株）松井組 傍嶋 雅徳 氏

　揖斐支部は揖斐、池田、大野の三町合同一単会
で会員数366社（5月末現在）と大きな支部です。
入って良かった！と言われます様、各勉強会、親睦
活動等を行い皆様の一助になるよう努めますので
宜しくお願いします。

揖斐支部  支部長
　（株）野村建設 野村 信行 氏

　この度養老支部長を仰せつかりお受けする事に
なりました。知っての通りコロナの影響で、養老支
部も始まって以来の危機に面しております。何とか
この危機を脱出すべく会員の皆様と手を携え共に
乗り越へ、法人会の魅力を出して行きたいと思い
ます。宜しくお願い致します。

養老支部  支部長
　養老ミート（株）田中 成典 氏

　本年度より神戸支部長を拝命致しました。支部
の皆さまと共に「正しい税知識」を学び「積極的な
経営」に活かして参りたいと思います。また研修等、
会員相互の親睦をとおし、楽しく有意義な活動とし
たく思います。

神戸支部  支部長
　太陽建設（株） 宮川 茂樹 氏

 今期も海津支部長を拝命いたしました。よろしく
お願いいたします。今年は、大垣法人会継続事業
でありますノルディックウォークの開催が、海津市
内で行われます。何卒、皆様方のご支援ご協力を
賜りますよう、よろしくお願いいたします。

海津支部  支部長
　近藤建設（株） 近藤 延彦 氏

　安八支部では、法人会に入って良かったと言っ
て頂ける様努力を重ねていきたいと考えています。
又、会員どうしの絆を深めて各企業が連携して新
しい事に挑戦出来る様な取組をしていきたいと考
えています。

安八支部  支部長
　新幸ホーム（株）赤尾 鋭和 氏

　本年度より部会長を務めさせていただきます。
青年部会では「租税教育活動」「健康経営プロジェ
クト」の活動を通して、法人会活動の充実と活性化
が図れるように努めてまいります。皆様のご協力お
願い申し上げます。

青年部会  部会長
　（株）横田仏壇店 横田 伊左嗣 氏

　この度、部会長をお引き受けする事になりました。
会員の方々と交流を深め楽しい事業活動を行って
いこうと思っています。何分力不足でありますので、
皆様のご指導、ご協力を賜りますよう、よろしくお
願い致します。

女性部会  部会長
　（株）服部管工 服部 美玲 氏

　税務・会計を取り巻く環境は大きく変化してきて
います。コロナ禍もようやく収束の兆しとなりまし
た。今後はより活発的に会員の皆様のお役に立つ
活動になるよう努めてまいります。引き続き、皆様
のご指導とご協力をお願い申し上げます。

税経調査部会  部会長
　サンメッセ（株） 千代 耕司 氏

　組織の充実を図るため会員の増強と退会防止
への取り組みが、一層必要だと思っています。各支
部、委員会、部会と協力して活動していきたいと思
います。皆様のご協力よろしくお願いいたします。

組織委員会  委員長
　昭和技研（株） 田中 禎一 氏

　e-Tax申請も導入当初よりハードルは下がり、
利用しやすく仕組みも改善されています。事務の
総合的な工数低減のメリットも期待され、e-Tax
普及推進の為に、皆様と学んで参ります。

e-Tax委員会  委員長
　小野電産業（株） 小野 史宏 氏

　毎年税制の改正が行われたり、令和５年１０月か
らインボイス制度が導入されたりと年々変化して
います。委員会では会員の皆様に情報提供を通じ
てお役に立てればと思っています。

税制委員会 委員長
　（資）金生堂 小竹 孝夫 氏

　益々煩雑になってくる税制改正などの情報等を
解り易くお伝えしたり、大垣法人会の活発な活動
を楽しく発信して内外にアピールできるように務め
て参ります。今後ともよろしくお願い致します。

広報委員会 委員長
　神野産業（株） 神野 広美 氏

　今期より厚生委員長を務めさせていただきます。
法人会の福利厚生制度を多くの会員皆様に知って、
更に利用していただけるよう活動していきます。皆
様の御指導を宜しくお願い致します。

厚生委員会  委員長
　（医）大樹 松岡 典彦 氏

　本年度も支部長を務めさせていただきます。私
は趣味で2本のポールを持って歩くノルディック
ウォークを行っています。いつまでも元気で歩ける
健康づくりの為、今年度も体験会を行いますので
是非ご参加下さい。

大垣興文支部  支部長
　（株）柳屋 柳 幸治 氏

　地域社会を取り巻く環境は決して良くはない状
況ですが、支部会員の親睦と会員発掘に力を入れ、
新しい息吹を吹き込みたいと思います。
　どうか皆様のご協力をお願いいたします。

　今年度も支部長を拝命しました。新型コロナウイ
ルスの5類移行により、支部会員の皆様との交流が
再開できる事を期待しています。支部会にて、法人
会としてできる活動を考えていきたいと思います。

大垣西支部  支部長
　（株）パナシーズン渡邉 利春 氏

　本年度も引き続き支部長を務めさせて頂きます。コロ
ナ禍が終息し2年間ほど動けない状態が続いており活動
が出来ない状態でしたが、今年になり法人会活動が活発
に動ける社会情勢になってまいりました。これからは税に
ついて学ぶ場や会員間の交流の場などを開催し活発に
動いてまいりますのでご参加の方よろしくお願い致します。

大垣東支部  支部長
　（有）太豊工業 安田 厚士 氏

大垣南支部  支部長
　大垣ガス（株） 上田 元久 氏

本年度は役員改選期となりましたので、就任された各委員長・支部長・部会長をご紹介させていただきます。
厳しい社会情勢下ではありますが、お互いに意見を出し合い、

従来以上に会活動の活性化を期するため会員サービスの向上に努めることとしております。

あいさつ委員長 部会長支部長
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　去る2月13日（月）岐阜グランドホテルに於いて､岐
阜県下法人会運営研究会がおこなわれた。この、「法
人会運営研究会」は、県下法人会を（Ａグループ：岐阜
南、多治見）・（Ｂグループ：岐阜北、飛騨）・（Ｃグルー
プ：大垣、中濃、中津川）の3グルーブに分け令和４年度
は、Ａグループの岐阜南、多治見が年に一度の「岐阜県
下法人会運営研究会」の場において、その状況と活動
報告が発表されました。
　岐阜南法人会からは、「コロナ禍における会員増強
活動～公益法人としての課題」と題して、また、多治見
法人会からは、｢会員増強～どうする多治見法人会～｣
と題してそれぞれ発表されました。
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　第77回東海法人会連合会大会は、去る3月2日
(木)にホテルグランヒルズ静岡にて、山西名古屋
国税局長はじめ33名のご来賓の出席を得て、会
員約220名が参加し、ハイブリッド形式(「会場に
て参加」と「オンラインにて参加」の2参加方法)に
て開催された。
　大会は、東海法人会連合会会長のあいさつに
引き続き次の大会宣言（要旨）が読み上げられた。
　私たち東海法人会連合会は、「健全な納税者の
団体」として、発足以来一貫して申告納税制度の
確立と納税道義の向上に寄与してきた。そして現
在、東海四県下において会員数12万社の組織基盤を
誇る団体として、確固たる地位を確立した。この歴史
と実績、そして誇りと責任に基づき、広く国民から受け
入れられている認識のもと、税のオピニオンリーダー
として、税務当局との連携を緊密に図りつつ、企業の
発展を支援し、地域の振興に寄与し、国と社会の繁栄
に貢献するための活動を精力的に展開している。

　現在、わが国経済は、新型コロナウイルスの感染対
策と経済活動の両立に向けた動きが進んでいるもの
の、急激な円安進行や国際的な資源高の影響による
原材料価格の高騰など、本格的な経済回復に向けて
は予断を許さない状況となっている。こうした中、地域
経済と雇用の担い手である中小企業においても、税財
政や金融面での経済政策の効果が十分に浸透してお
らず、未だ厳しい状況が続いている。さらに、コロナ対
策で積みあがった莫大な国債の返済が最大の課題と
なっており、財政の悪化は急速にかつ深刻化するも、
財政健全化の道筋は示されず、その道のりは一層遠く
なっている。

　このような状況のなか、私たち法人会は、より徹底
した行・財政改革の断行を求めるとともに、公平、中立
で簡素な税制の実現を目指して、希望を生み出す強い
経済と活力ある会社を築いていくための活動を続け
ていかなければならない。
　東海法人会連合会は、課された役割の重要性を改め
て認識し、自らに対して更に厳しい研鑽と努力を誓うと
ともに、政府並びに関係機関に対し、実効性がある諸
施策を早急に講じられるよう強く要請するものである。 
　以上、東海法人会連合会傘下会員企業の総意とし
て、ここに宣言する。
   
　その後、モデル法人会による研究発表に移り､一般
社団法人 名古屋東法人会から、『広げよう法人会の
和』～人と人、地域と繋がる法人会活動を目指して～、
公益社団法人 瀬戸旭法人会から、『地域とともに歩む
法人会』～地道な活動を一歩一歩～、一般社団法人
伊賀法人会から、『時代に対応した租税教育へ』～忍
びの里 伊賀 租税教育の巻～とのテーマにて発表が
あった。当法人会からは役員等４名が参加した。

　大垣税務署主催による新設法人説明会が5月26日
(金)に大垣市情報工房で開催されました。
　大垣税務署 法人課税第一部門  野田統括国税調査
官の挨拶があり、説明会は｢法人税・消費税｣｢印紙税｣
｢源泉所得税｣｢国税電子申告･納税システム(e-Tax)｣
をテーマに、教材として、｢新設法人のための会社の税
金ガイドブック｣を使うなどして担当官から説明がなさ
れました。
　日頃の実務での疑問、不明な点が取り上げられるな
ど、出席者は真剣に聞き入っていました。
　説明会後も質問が続き、予定時間を超える程の盛
況でした。
　また、この説明会は、(一社)大垣法人会が後援し、

会場の手配、教材の提供など、事務局職員一同が受付
にあたりました。

　当法人会からは、役員8名が参加しました。

第77回令和4年度

新設法人説明会

岐阜県下岐阜県下法人会運営研究会開催
「モデル法人会研究発表会」

東海法人会連合会大会開催東海法人会連合会大会開催

令和5年6月大 垣 法 人 会 報〈第245号〉
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　令和5年1月18日､19日､大垣市情報工房 2F 
多目的研修室にて、e-Tax研修会を行いました。

　令和5年5月23日､大垣フォーラムホテルにて、事
業報告会に先立ち、船戸クリニック 船戸博子様に｢
季節に合わせた食養生～身体のことが気になってい
るあなたへ～｣と題し、記念講演会を行いました。

　令和5年2月8日､神戸町デイサービスセンターへ、
マスク等を寄贈しました。

　令和5年5月24日､クインテッサホテル大垣にて、
事業報告会に先立ち、大垣税務署 署長 横山健司
様に｢署長もいろいろ･･･｣と題し、記念講演会を行
いました。

　令和5年2月7日､四鳥にて、大垣税務署 法人課
税第一部門 統括国税調査官 野田孝一様に｢消
費税インボイス制度について｣その他と題し、研修会
を行いました。

　令和5年5月30日､大垣フォーラムホテルにて、事
業報告会に先立ち、大垣税務署 筆頭副署長 井戸
博文様に｢国税局調査部ってどんなところ？｣と題し、
記念講演会を行いました。

　令和5年2月14日､大垣市情報工房5Fセミナー
室にて、大垣税務署 法人課税第一部門 統括国税
調査官  野田孝一様に｢消費税インボイス制度につ
いて｣その他と題し、研修会を行いました。

　令和5年3月13日､かわなみ作業所へ、タオルを寄
贈しました。

税経調査部会 事
業報告会

青年部会事業報
告会

青年部会税務研
修会

e-Tax研修会

女性部会事業報
告会

女性部会大垣支
部税務研修会

女性部会大垣支
部タオル寄贈

女性部会神戸支
部地域社会貢献

活動
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令和5年6月
発         行
発　行　日

一般社団法人 大垣法人会
大垣市小野4丁目35番地10
ソフトピアジャパン・アネックス411A（情報工房）
 TEL  81 -1288 FAX  81 -1539
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大垣市久瀬川町７-５-１

E-mail ogkhojin＠snow.ocn.ne.jp
https：//cms.ginet.or.jp/ogkhojin/

第245号

サ ン メ ッ セ 株 式 会 社

大垣法人会会員の皆さん！
大垣法人会では､当会ホームページに掲載する企業バナー広告を募集しています。
企業バナー広告を掲載すると､たくさんのメリットがあります！

企業バナー広告
令和3年1月1日～令和3年5月31日まで

          １月１１日（水）

  １月１６日（月）

  １月１７日（火）

  １月１８日（水）

  １月１９日（木）

  １月１９日（木）

  １月２０日（金）

  １月２３日（月）

  １月２４日（火）

  １月２５日（水）

  １月２５日（水）

  １月２７日（金）

  ２月  １日（水）

  ２月  ２日（木）

  ２月  ３日（金）

  ２月  ７日（火）

  ２月  ７日（火）

  ２月  ８日（水）

  ２月  ９日（木）

  ２月  ９日（木）

  ２月１０日（金）

  ２月１３日（月）

  ２月１３日（月）

  ２月１４日（火）

女性部会養老支部研修会

不破支部役員会

安八支部役員会

e-Tax研修会

e-Tax研修会

大垣赤坂支部役員会

大垣江並支部役員会

大垣西支部役員会

神戸支部役員会

県連総務委員会

女性部会養老支部研修会

大垣興文支部役員会（延期）

女性部会養老支部研修会

女性部会海津支部日帰り研修会

養老支部役員会

青年部会役員会

青年部会税務研修会

女性部会神戸支部地域社会貢献事業

表彰規程改正の打合せ

女性部会養老支部研修会

大垣南支部役員会

県連理事会

岐阜県下法人会運営研究会

女性部会大垣支部税務研修会

        ２月１５日（水）

  ２月１７日（金）

  ２月１７日（金）

  ２月２１日（火）

  ２月２２日（水）
～２３日（木）

  ２月２７日（月）

  ３月  １日（水）

  ３月  ２日（木）

  ３月  ３日（金）

  ３月  ６日（月）

  ３月  ８日（水）

  ３月  ８日（水）

  ３月  ９日（木）

  ３月１０日（金）

  ３月１３日（月）

  ３月１３日（月）

  ３月１４日（火）

  ３月１４日（火）

  ３月１５日（水）

  ３月１５日（水）

  ３月１７日（金）

  ３月１７日（金）

  ３月２２日（水）

女性部会養老支部研修会

県連福利厚生制度推進連絡協議会

大垣興文支部役員会

県連税制委員会

税経調査部会企業視察研修会

青年部会租税教室

女性部会養老支部研修会

第77回東海法人会連合会大会

女性部会神戸支部事業報告会

総務委員会

女性部会大垣支部役員会

岐阜県下法人会女性部会長等会議

女性部会養老支部事業報告会

揖斐支部役員会

女性部会揖斐支部事業報告会及び日帰り研修会

女性部会大垣支部タオル寄贈

女性部会正副部会長会

岐阜県下法人会専務理事会議（Zoom）

女性部会養老支部研修会（中止）

女性部会不破支部事業報告会

岐阜県下法人会青年部会正副部会長会議

海津支部役員会

正副会長会

        ３月２２日（水）

  ４月  ４日（火）

  ４月  ５日（水）

  ４月１０日（月）

  ４月１２日（水）

  ４月１３日（木）

  ４月１４日（金）

  ４月１７日（月）

  ４月１９日（水）

  ４月２０日（木）

  ４月２１日（金）

  ４月２１日（金）

  ４月２６日（水）

  ４月２６日（水）

  ５月１０日（水）

  ５月１１日（木）

  ５月１７日（水）

  ５月１７日（水）

  ５月２３日（火）

  ５月２４日（水）

  ５月２５日（木）

  ５月２６日（金）

  ５月３０日（火）

理事会

女性部会海津支部特別例会

女性部会養老支部研修会

岐阜県下法人会専務理事会議（Zoom）

広報委員会

全国女性フォーラム（愛媛大会）

税制委員会

女性部会役員会

女性部会養老支部研修会

県連事業委員会

総務委員会

女性部会大垣支部役員会

青年部会租税教室

県連総務委員会

県連税制委員会

青年部会役員会

正副会長会

理事会

女性部会事業報告会

青年部会事業報告会

大垣税務連絡協議会総会

新設法人説明会

税経調査部会事業報告会

　会員企業の所在地等変更がございましたら、

一般社団法人大垣法人会事務局までＦＡＸまた

は、電話にてご連絡下さい。

　また、｢変更届出書｣様式は、一般社団法人大

垣法人会ホームページの｢会員コーナー｣からダ

ウンロードすることができますのでご利用下さい。

● 法人所在地の移転･変更

● 法人名の変更

● 代表者の変更

● 資本金等の変更

● 事業種目の変更

● 決算期の変更

● 法人の合併･解散･清算結了等

● 電話番号･FAX番号の変更

会員の皆様へ法人会からのお願い

企業バナー広告

大垣法人会ホームページ

❶ 自社の宣伝に！
❷ 費用が安い！
❸ イメージアップに！

自社ホームページに誘導でき､自社商品等の宣伝ができます。

掲載期間

掲載場所

バナー規格

バナー作成

掲載料金

申込方法

お問い合わせ・お申し込み

４月１日（又は掲載開始月）から翌年３月３１日まで　※年度更新

広告費を安く抑えることができます。
法人会という社会貢献団体に所属していることをアピールできます。

トップページの下部（フッターの上）｡掲載場所を上段と下段に区分

バナーサイズは､大･小の２種類
・バナーサイズ大：横 196ピクセル×縦 70ピクセル
・バナーサイズ小：横 140ピクセル×縦 50ピクセル
※GIF､JPEG､又はPNG形式｡アニメーション形式は不可｡20KB以内

原則､申込者にて作成｡（お困りの場合は､事務局にご相談ください）

ホームページに掲載の｢バナー広告掲載申込書｣に必要事項をご記入の上、
｢バナー広告データ｣とともにご提出をお願いします。

一般社団法人 大垣法人会 事務局
〒503-0803　大垣市小野四丁目３５番地１0　
TEL：0584-81-1288　FAX：0584-81-1539
E-mail： ogkhojin@snow.ocn.ne.jp

・バナーサイズ大／上段：2.4万円／年 （２千円／月） 税込
・バナーサイズ小／下段：1.2万円／年 （１千円／月） 税込
※期中に掲載開始は月割り価格にて計算｡年度末までの料金を一括納入。

企
業
バ
ナ
ー
広
告
の
掲
載
募
集
要
項

掲載メリット

募集中！！！
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TEL 0584-74-0761
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